

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat dan kasih karunia-Nya maka penulis dapat menyelesaikan tesis ini. Adapun judul tesis ini adalah **Pengaruh Strategi Pembelajaran dan Tipe Kepribadian Terhadap Hasil Belajar Ekonomi Siswa Kelas X SMA Negeri 1 Siantar Kab. Simalungun.**

Tesis ini dapat diselesaikan atas bantuan, dorongan serta bimbingan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan yang berbahagia ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Dosen Pembimbing tesis saya, Prof. Dr. Efendi Napitupulu, M.Pd selaku dosen pembimbing I dan Prof. Dr. Abd. Hasan Saragih, M.Pd selaku dosen pembimbing II yang telah banyak memberikan bimbingan dan petunjuk dalam penulisan tesis.

Pada kesempatan ini juga saya mengucapkan terimakasih kepada Prof. Dr. Muhammad Badiran, M.Pd, Dr. R. Mursid, M.Pd dan Dr. Eko Nugrahadi, M.Si yang telah memberikan masukan terhadap tesis ini baik dari segi teori, penulisan maupun metodologinya, sehingga tesis ini dapat menjadi tesis yang baik dan berguna dalam pengembangan ilmu pembelajaran yang efektif.

Terima kasih saya ucapkan kepada yang saya hormati:

1. Ayahanda tercinta SW. Simarmata, Amd dan Ibunda tercinta Lauri Tobing, S.Pd serta kedua saudara laki-laki saya yaitu Winston Simarmata, S.Si dan Rinaldo Anggi Simarmata yang telah memberikan dorongan materil dan semangat kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan pendidikan Magister di Program Pascasarjana.

2. Lembaga Program Pascasarjana, Rektor Universitas Negeri Medan, Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Para Asisten Direktur, Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan, dan Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan, para staf administrasi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang banyak memberikan bantuan untuk kelancaran studi dan penyelesaian tesis ini.
3. Bapak dan Ibu dosen PPs Unimed umumnya dan Bapak dan Ibu dosen Prodi Teknologi Pendidikan khususnya yang selama ini telah memberikan ilmu pengetahuan yang luas dan mendalam kepada penulis sehingga bermanfaat bagi peningkatan wawasan dan kreatifitas.
4. Bapak Rahab Siadari, S.Pd M.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Siantar Kab. Simalungun, Ibu Romada P. Situmorang, S.Pd dan Ibu Nellywati Lubis, S.Pd selaku guru bidang studi.
5. Rekan-rekan Mahasiswa Angkatan XX, Program Teknologi Pendidikan Pascasarjana Universitas Negeri Medan khususnya Eva Juliyanti, Kak Flora, Kak Berlian, Ibu Elfrida, Kak Tio Simanjuntak, dan Kak Neni Ketaren.

Dengan segala kerendahan hati penulis menyadari bahwa tesis ini masih perlu perbaikan dalam rangka penyempurnaan, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun.

**Medan, Agustus 2013**

**Penulis**

**Ruth Melarty Simarmata  
NIM.8116122016**